

HAY QUE FIJAR EL PRECIO MINIMO DEL CACAO EN ₡ 25.00 EL QUINTAL

Nuestros gobiernos de hace un siglo atrás, o poco menos, se preocuparon por el porvenir de la industria del cacao. Vieron claro que esa industria era prometedora para la región del Atlántico. Así se explican los decretos XXIII del 5 de julio de 1849, sobre siembras en Los Palmaros; el decreto número

También urge hacer adelantos a los productores, previa la justa estimación de sus cosechas, para pagarlas por abones iguales al cincuenta por ciento de las ventas que se realizan

Cualquier esfuerzo en favor de esta industria será un positivo beneficio para la economía limonense

LXXXVII, de 20 de junio de camino a Moin, que debía llevar 1850, autorizando la formación a esa zona a los agricultores integrantes de una compañía para abrir el terreno en la siembra de ca-

cao; el decreto LXXXVIII, de 4 de julio de 1850, concediendo gracias a las personas que qui-

sieran dedicarse al cultivo del cacao, etc.

La provincia de Limón, tras muchas altas y bajas, ha logrado dar vida a su industria cacaotera, que representa hoy una exportación de noventa mil sacos, sin contar lo que se consume en el interior. Es una renta muy apreciable. De ese cultivo viven muchas familias. Y sería factible elevar la producción, cuando se proteja a los sembradores, económicamente y se busque la forma de asegurar los mercados.

En estos momentos, en que la provincia de Limón no tiene "otro palito en que ahorcarse", hay un deber, de parte del Gobierno y del Banco del Estado, de llegar en ayuda de esa industria.

Se sabe que hay dos cosechas en el año, una grande y otra chica. La forma más práctica de favorecer a los cacaoteros, sería hacerles adelantos pagaderos en el curso del año, respondiendo las cosechas y las propias fincas. Una especie de cuenta corriente, para ir cancelándola, conforme se recoge la cosecha, a fin de disminuir el interés.

El otro paso sería fijar un precio mínimo de ₡ 25.00 el quintal; ese es el precio más bajo, capaz de dejar un margen de ganancia.

Los adelantos del Banco Nacional de Costa Rica a los productores de cacao, seguirían, más o menos esta pauta: se haría cada año una estimación de las cosechas y los préstamos sobre ellas, se cancelarían con el cincuenta por ciento de las entradas que se fueran percibiendo por la venta del grano.

Esta es una idea nuestra. Pero cualquiera que fuera el sistema, lo importante es que se haga algo efectivo y sobre todo rápidamente.



3 cosas piden los limonenses a la Secretaría de Salubridad: AGUA, HIGIENE DE LAS VIVIENDAS Y UN CREMATORIO

Esta tarde y mañana, estará entre nosotros el señor secretario de salubridad pública, doctor don Mario Luján, quien está demostrando una preocupación, muy bien dirigida, en el sentido de asegurar al país una mejor tarea de higienización.

Será recibido por la Municipalidad del cantón central, los miembros de la Unidad Sanitaria y los médicos de la localidad, celebrando conferencias

La población está muy satisfecha con los servicios que presta el jefe de sanidad terrestre y marítima, doctor Vindas, pero hay que ayudarle en su tarea, dándole medios para que sea más eficaz

Hoy estará en este puerto el secretario de Salubridad, doctor don Mario Luján

con ellos, para tomar las medidas más convenientes, a fin de mejorar la sanidad local.

El actual jefe de sanidad del puerto, terrestre y marítima, doctor don Sergio Vindas, labo-

ra con gran acierto, y en su pericia confía la población, pero él necesita de apoyo, de medios, para hacer más efectiva su tarea.

Tres puntos comprenden las

demandas de los limonenses al señor Secretario de Salubridad Pública:

—Terminación rápida de la cañería, para garantizar agua potable a los pobladores, y sobre todo, un servidor permanente.

—Solución del problema de la vivienda; casas higiénicas en el número necesario.

—Crematorio o algún medio de destrucción de la basura, muy molesto para el vecindario, que sufre ahora la plaga de las moscas.

Nos parece que no es mucho pedir.

El problema del agua está prácticamente resuelto, ya que el señor secretario de fomento,

—(Pasa a la Página DOCE)

HAY Q' ESTABLECER UNA AGENCIA DE POLICIA EN LA BOMBA, RIO BANANO

Nos hemos enterado, y no sin sorpresa, de que en "La Bomba" Río Banano hay un patente de licores no obstante que no hay agente de policía. Y si mal no estamos informados, no puede acordarse una patente de licores allí donde no existe la agencia de policía.

Y el caso es que en Río Banano hay un gran campamento de trabajadores, con motivo de los trabajos de la cañería y que tanto en tanto se suscitan incidentes.

No ha mucho un trabajador hiso agredir al ingeniero don

No comprendemos como existe allí una taquilla, sin que de antemano no se llenara la obligación de organizar el servicio de policía

Con motivo de los trabajos de la cañería allí hay un destamiento de trabajadores y se registran incidentes de cuando en cuando

Manuel Emilio Clare, pero finalmente el incidente terminó sin consecuencias fatales.

Pero no debemos esperar a que se presente un caso lamentable, para llegar a corregir el mal.

Nos dirigimos, muy atentamente, a la secretaría de gobernación, para que tome las providencias del caso. O se suprime la patente de licores accordada para ese lugar o se crea la agencia de policía. Lo último es lo más lógico. Porque aun no habiendo puesto de licores, tratándose de una concentración de trabajadores, de alguna importancia, lo natural es que haya autoridad que cuide el orden y garantice la tranquilidad pública, que la Constitución Política ofrece a los ciudadanos costarricenses.

CREACION DE LA SOCIEDAD NACIONAL DE GEOGRAFIA E HISTORIA

Sugemos que se edite una revista, exclusivamente destinada a la publicación de documentos y trabajos inéditos

Entre las muchas cosas buenas que está haciendo la secretaría de educación, confiada al talento y sagacidad del licenciado don Luis Demetrio Tino Castro, quizás el más joven de los actuales ministros, debemos contar la creación de la Sociedad Nacional de Geografía e Historia, con carácter oficial, para asegurarle larga y eficaz vida.

Muy bien la dirección, en manos del historiador don Ricardo —(Pasa a la Página DOCE)

LA PENA DE MUERTE PARA LA QUINTA COLUMNA

• LONDRES. — La pena de muerte para las traiciones de la "quinta columna" se estableció en una Ley pasada por los Comunes. El Ministro de Seguridad, Sir John Anderson, al proponer la medida dijo: "Este es el momento, si alguna vez lo ha habido, para una drástica y rápida acción. Las sombrías realidades de la situación presente ofrecen una justificación sin ulterior argumento alguno".

1940
JULIO
— 20 —
SABADO

AÑO VI — Nº 304

Puerto Limón, C. Rica

Se reanudan nuevamente los trabajos del Mercado de Abastos. — La reparación de la cañería y el camino al Cementerio

Tal como lo prometió en su visita a esta ciudad el señor Secretario de Fomento, Ing. don Alfredo Volio Mata, se han reanudado nuevamente los trabajos de la Secretaría en esta ciudad. Por el momento se han iniciado los trabajos del mercado de abastos, el camino al cementerio y la cañería de Limón. Por lo menos ciento cincuenta personas están ocupados en estas actividades, y ello indudablemente solventará un poco la situación del comercio ya que esa gente devenga por término medio, entre obreros y operarios cinco colones diarios, lo que arroja un total de setecientos colones diarios puestos en circu-

lación entre el comercio, los propietarios de casas, etc.

No fueron pues vanas las promesas que nos hizo el señor Secretario de Fomento, ni van tampoco el empeño que ofreció poner de su parte el ingeniero don Alfonso Peralta, Director general de Obras Públicas.

Los trabajos que están llevándose a cabo, están bajo la habilidad del ingeniero señor Manuel Emilio Clare quien conoce mejor que nadie las condiciones de la zona y la necesidad de trabajo de nuestros jornaleros.

Nuestras felicitaciones para todos ellos.

Sigue la inconformidad de los agentes viajeros contra el impuesto de dos colones diarios, cobrado por la municipalidad

Como nuestros lectores saben, desde hace apenas un mes, la Corporación Municipal, puso en vigencia un impuesto, acordado desde hace mucho tiempo, de dos colones diarios a los agentes de casas comerciales del interior, que llegan a esta ciudad en negocios de ventas.

Parece que los señores agentes han encontrado injusto ese cobro y han protestado de su pago en forma vehemente ante algunos señores municipales. Parece también que se han dirigido a la Secretaría de Gober-

nación pidiendo un pronunciamiento sobre el particular.

Pero mientras este pronunciamiento llega se han suscitado algunos pequeños incidentes entre los agentes viajeros y el señor Inspector de Rentas Municipales.

Nosotros hemos tenido oportunidad de conversar con algunos de los señores municipales y ellos nos han manifestado que el impuesto no fue creado por ellos, sino que ya existía desde hacía mucho tiempo, debida —(Pasa a la Página DOCE)

Mundo Social

La Voz del Atlántico

PUBLICIDAD

PANAMERICANA - S.A.

ROGELIO GUTIERREZ

Director Administrador

APARTADOS:

Limón 230

San José 1279

CUMPLEAÑOS

Celebra en estos días la fecha de su natalicio la distinguida señora doña María Teresa Segreda de Facio. Con tal motivo le enviamos nuestro respetuoso saludo lleno de cálidos votos por su felicidad.

DE SAN JOSE

Regresaron de la capital donde estuvieron muy poco tiempo los caballeros don José Rodríguez, don Mario Blanco, don Francisco Buitrago, don Eugenio Garrón, don José Garrón y don Frank Mc. Guiness.

DE LA CAPITAL

Con el objeto de permanecer unas semanas en este puerto, llegó la gentil damita Victoria Negro B. Muy felices días le deseamos.

DE SAN JOSE

Por la vía aérea salió para la capital donde permanecerá un tiempo, la bella joven señora doña Adelita Soto de Odio. Al despedirla muy atentamente le deseamos muy grata estada en la capital.

DE SAN JOSE

Regresó de San José donde estuvo por unos días el caballero don Humberto Odio González. Lo saludamos.

ENTRE NOSOTROS

Pasando unos días entre nosotros se encuentra la encantadora señorita Ruth Oreamuno, a quien deseamos muy grata permanencia.

DE SAN JOSE

Regresó de la capital donde estuvo varios días, la dama doña Margarita Segreda de Furniss, quien prepara viaje para los Estados Unidos acompañada de su estimable familia. La saludamos muy atentamente.

PARA LA CAPITAL

Con el objeto de pasar unos días, salieron para San José los distinguidos esposos doctor don Saturnino y doña Grace de Medal. Les deseamos muy felices días.

SALOMON CHIN

ESTRADA

LA IBERIA

Abarrotes y Licores.

ARTICULOS DEL PAIS

Precios ECONOMICOS.

MISA DE REQUIEM



Doña Cristina G. de Masís

—A las seis horas del sábado 14 de los corrientes se celebró en la Iglesia Catedral de esta ciudad, una misa de requiem en memoria de la Señora Cristina Guzmán de Masís, con motivo del aniversario luctuoso y que fué muy concurrida por sus deudos y numerosísimas amistades. La misa fué oficiada por el Reverendo Padre Juan.

CUMPLEAÑOS

Festejó en estos días su natalicio el joven don Alvaro Umaña Volio, a quien felicitamos calorosamente.

—Acompañada de sus hijos Eduardo Francisco y Carlos Alberto, regresó a San José la bella dama doña Nora Salas de Quirós. Nuestra atenta despedida.

—Salió para la capital donde permanecerá unos días la gentil señora doña Grace Castillo de Salas en unión de su hijito Simón Bolívar. Muy gratos días le deseamos.

—Con el objeto de pasar sus vacaciones de medio año salieron para San José las distinguidas señoritas Olympia Trejos y Nelly Argüello, a quienes deseamos muy felices vacaciones.

—Para disfrutar de sus vacaciones partieron a la capital las encantadoras señoritas Angela y Celina Castillo. Las despedimos cariñosamente deseando disfruten de su merecido descanso.

—Salió para la capital donde gozará de sus vacaciones la gentil señorita Olga Ramos. La despedimos cariñosamente.

DE SAN JOSE

Regresó de la capital donde estuvo en vía de negocios el caballero don Enrique Pardo.

—También ha regresado de San José donde estuvo muy pocos días la encantadora dama Julieta Ramírez. La saludamos.

—De San José en vía de descanso se encuentra el apreciable amigo doctor don José Manuel Balma.

INAUGURACION DE LA CAPILLA CATOLICA DE CIMARRONES

Para el dos de agosto próximo se ha fijado la fecha en que se inaugurará la capilla católica de Cimarrones que bajo los auspicios de la Curia de Limón y el constante esfuerzo de a-

A SAN JOSE

Regresó a la capital el caballero don Israel Blanco quien estuvo pasando unos días al lado de su estimable familia.

FECHA MATRIMONIAL

Rodeados del cariño y aprecio de sus familiares y numerosas amistades, celebraron su boda de Cristal, 30 años, los distinguidos esposos don Emilio Aubert y doña María Roig de Aubert, quienes fundaron un hogar que es timbre de orgullo de la sociedad limonense y del cual son hijos don Hernán, casado con la señora doña Zohora Vaglio y don Víctor, casado en Norte América. En tan feliz ocasión fueron agasajados con una espléndida serenata y una cena de confianza a la que asistieron un selecto grupo de sus amistades y familiares.

La Voz del Atlántico se complace en renovarles sus cálidos votos de simpatía deseándoles eterna felicidad.



INDIGESTION "ahora me río de tí"

Tome 1 Pildorita Cartera para el Hígado antes y después de las comidas para aliviarla.

DE SAN JOSE

Se encuentra de nuevo entre nosotros la gentil joven dama doña Daysi Castro de Garrón quien estuvo unos días en la capital. La saludamos muy atentamente.

—Estuvo varios días en el puerto, nuestro buen amigo el doctor don Rubén Umaña Chavarría. Lo saludamos muy cordialmente.

DE VACACIONES

Pasando sus vacaciones se encuentra al lado de sus hermanos la gentil niña Elena Pardo C. Muy felices vacaciones le deseamos.

PARA SAN JOSE

Regresó a la capital la estimable señora doña Blanca Pardo de Salas. La despedimos muy atentamente.

CHIN GON ESTRADA

Abarrotes en general. Tienda bien situada.

PRECIOS SIN COMPETENCIA

que los vecinos, se ha construido. A ese acto asistirán las autoridades porteñas, las de Siquirres y será presidido por monseñor Odendahl quien impartirá la bendición del nuevo templo.

Revistas - Revistas - Revistas

Agencia exclusiva para toda la zona Atlántica de cualquier revista cubana, argentina y mexicana.

Garantizamos servicio seguro y económico pagando suscripción para mes adelantado, para cualquier parte de la provincia.

Necesitamos agentes activos y con buenas referencias.

Para más informes diríjase a:

Librería

Kingston

Limon

Se nos ha muerto un sueño...

Carpintero, haz un féretro pequeño de madera olorosa:
se nos ha muerto un sueño,
algo que era entre el pájaro y la rosa.

Fué su vida exterior tan imprecisa
que sólo se le vió cuando asomaba
al trémulo perfil de una sonrisa
o al tono de la voz que la nombraba...

Mas que te importa el nombre, carpintero;
era un sueño de amor; tu mano clave
pronto las tablas olorosas; quiero
enterrar hondo el sueño, flor y ave...

Conrado Nalé Roxlo

(De "Ariel")

DR. S. MEDAL Jr.

CIRUJANO - DENTISTA

Por este medio avisa a sus amistades y muy estimable clientela que estará ausente de esta ciudad varios días, y espera estar de regreso el día 5 de agosto.

DAMA OPERADA EN SAN JOSE

En la Clínica Bíblica fué operada por el reputado facultativo doctor Facio, y con un resultado muy satisfactorio, la estimada señora doña Otilia de Vargas. Celebramos que el resultado de la operación haya sido tan bueno, y deseamos que la gentil enferma recupere bien pronto.

EN LA CLINICA BIBLICA

—En la capital, fué operada la señora doña Gladys Castillo de Vargas quien dichosamente se encuentra bastante bien. Que mejore la señora Castillo de Vargas, son nuestros deseos.

PARA SAN JOSE

—La distinguida señora doña Stella de Santos salió el jueves para la capital, donde piensa permanecer pocos días. Buen viaje para la señora amiga.

EN LA PENSION ECHANDI

—Celebramos que la muy estimable señora doña Augusta Chamier de Fonseca haya seguido mucho mejor, después de su reciente gravedad de la semana pasada. Sinceramente deseamos que la apreciable señora de Fonseca recupere su salud de una manera completa, y que bien pronto la veamos por esta ciudad.

EN SAN JOSE

—Con motivo de la enfermedad de la señora doña Otilia de Vargas salieron para la capital doña Anita de Gutiérrez, doña Flora de Castro y sus hijas Dyalá y Flory.

DE LA CAPITAL

—Regresó de San José el don Francisco Fonseca Ch.

ANIVERSARIO DE LA INDEPENDENCIA DE COLOMBIA

—De nuevo conmemora Colombia la fecha del 20 de julio de 1810, día en que en Bogotá comenzó el movimiento emancipador que años más tarde habría de resultar en la completa liberación de Colombia el establecimiento de una república independiente.

La riqueza mineral de Colombia vasta región de hermosos mares y valles se ve hoy en días gobernada por el desarrollo

de su agricultura que ofrece

vastas posibilidades en su tierra tan sumamente fértil, falta

petróleo y el café, los metales

y los tejidos, son productos que han de mantener su posición

los mercados extranjeros y

incrementar la riqueza nacional.

En la vida intelectual, que logró su independencia

Colombia la nación americana que sin duda ha producido

un número de literatos de gran valor. Los nombres de Calvo, Cuervo, Restrepo, Pombo

trescados de una larga lista dan idea de las actividades

de la inteligencia nacional, han llevado el buen nombre

Colombia a los campos de cultura internacional.

LA VOZ DEL ATLANTICO

hace votos por la prosperidad

y progreso de la gran república

de Colombia y envía a sus amigos los colombianos su atento

saludo.

OTAS EDITORIALES

EN EL CUARTEL DE POLICIA

En el mismo estado ruinoso en que se encuentran los edificios del Gobierno, está el Cuartel de Policía. Hemos tenido oportunidad de visitarlo hace unos pocos días. Recorrimos todas las dependencias, especialmente donde se aloja la policía y los reos. La impresión no puede ser más triste. Hay orden y hay limpieza. Hay un deseo de mantener ese edificio en las mejores condiciones posibles. Pero desgraciadamente no son suficientes los buenos deseos.

Los servicios sanitarios son una cosa lamentable, sin que valgan las notas, las gestiones y las súplicas de los cuales y los pasados funcionarios que allí han estado.

Pero entre las cosas tristes, inauditas e inverosímiles que tuvimos ocasión de conocer en la visita, son los calabozos que la jerga policial denomina la plancha. Un espacio de dos metros cuadrados con una puerta que al cerrarse deja sin aire y sin luz el pequeño espacio en que se inmunda al desgraciado a quien hay que encerrar allí por otra causa. No hay siquiera una banca en que sentarse durante las largas horas de espera. La víctima, de pie, pasa la noche en una completa oscuridad, aspirando un aire insano y pestilente. Esos calabozos, en las condiciones tales, son sitios de tortura y no de detención.

El señor Comandante con quien hemos tenido oportunidad de conversar sobre esos calabozos, nos ha manifestado la repulsión que siente hacia ellos y la necesidad que se acondicionen o se supriman inmediatamente. Conitarles la puerta de hierro medioeval y ponerles una reja una banca pequeña, se habría hecho una obra de misericordia y de limpieza.

Hay otra cosa también que es necesario corregir lo más pronto posible y son los camastros donde duermen los tenidos y los reos. Si el Estado no puede suministrar tiendas o catres, por lo menos que pongan camastros conaderos limpios y superficie lisa. Esos que nosotros vimos los salones de los reos, no puede permitirlo el reglamento de prisiones, si es que en el país existe.

Queremos hacer presente al señor Comandante del Cuartel, que estas observaciones, hechas bajo la dolorosa impresión del espectáculo que vimos, no llevan la menor intención de censura para su labor. Nuestra conversación en el sobre los aspectos anteriores, y sus esfuerzos por mejorar la condición de su dependencia, lo ponen a cubierto a cualquier crítico. Si hemos hecho los comentarios anteriores, es con la simple y sana intención de que lleguen hasta el señor Secretario de Seguridad Pública, y se corrijan la medida de las posibilidades económicas del Gobierno. Queremos ayudar al señor Comandante en la labor de mejoramiento que allí se está ejecutando y que aplaudimos n reservas.

SE HACE NECESARIO QUE LA ESCUELA Y LAS AUTORIDADES COLABOREN EN LA INSTRUCCION DEL PUBLICO SOBRE TRAFICO

Las calles han de ser para los vehículos y las aceras para los peatones, especialmente menores

En nuestra edición anterior dimos una información acerca de un lamentable suceso ocurrido en esta ciudad a un menor, el cual fue arrollado por una ciclista, quien, una vez cometida la falta, escapó dejando al niño golpeado en la calle. Con este motivo tuvimos el gusto de recibir la visita del inspector de Tráfico de esta ciudad señor Hernán Acuña, quien nos hizo las siguientes observaciones: No es posible dejar pasar sin una protesta los términos de la norma que se publica en la edición de su periódico correspondiente al sábado 14 del corriente porque ella formula una queja injusta contra mi situación como inspector de tráfico de Limón y a la par recibe una oportunidad para hacer algunas observaciones públicas.

No es posible pretender que el inspector de tráfico se encuentre presente cuando ocu-

COMBATE AEREO GERMANO BRITANICO

LONDRES, 19 UP— El ministerio de aviación anuncia que los cañones británicos derribaron hoy a un bombardero alemán en aguas de la costa sureste en tanto que los aviones de reconocimiento del comando de costas se trabaron en combate con cuatro cazas alemanes que atacaban a pesqueros. Uno de los incursores cayó al mar.

INFORMA ROMA DE LOS BOMBARDEOS A GIBRALTAR

ROMA, 19— El comunicado de guerra número 40 anunció lo siguiente: "Una formación aérea italiana llegó a Gibraltar después de un vuelo de 3.200 kilómetros, difícil a consecuencia de las malas consecuencias atmosféricas y bombardeó con éxito el arsenal militar y otros objetivos de esa localidad. Un buque enemigo avistado por nuestra aviación cuando intentaba cruzar el estrecho de Sicilia fue alcanzado por las bombas resultando con tales averías que sus tripulantes lo abandonaron. Todos nuestros aviones regresaron a sus bases. En el Mediterráneo Oriental fué hundido un submarino enemigo."

SOCIALISTAS Y COMUNISTAS CONTRA LA TREGUA POLITICA EN LOS PARTIDOS DE OPOSICION EN CHILE

SANTIAGO DE CHILE, 19. UF

La tregua política concertada entre los radicales y los partidos de la oposición ha producido malestar en los grupos socialistas y comunistas del frente popular que integran los radicales y la han impugnado alegando que no fue consultado con los demás partidos de dicho frente. Los socialistas lo han calificado de "acto de indisciplina para con el frente popular". Los socialistas dieron un comunicado diciendo que "las negociaciones llevadas a cabo por los dirigentes radicales carecen de valor para los demás partidos frentistas y en especial para el Partido Socialista".

BUENO PARA TODOS



Para verse bien y sentirse bien—saludables, vigorosos y optimistas—todos tienen en el Tónico Bayer un auxiliar de inapreciable valor. No sólo estimula el apetito, sino que enriquece la sangre y fortifica los músculos, los nervios y el cerebro. Pida un frasco en la farmacia.

CONTIENE Vitaminas, Extracto de Hígado, Calcio, Fósforo, Sales Minerales, etc.

TONICO BAYER
enriquece la sangre · fortifica el organismo

LOS CENTIMOS DE HOY SERAN LOS COLONES DEL MAÑANA SI

USTED SABE AHORRAR

COMIENCE HOY: DEPOSITE SUS AHORROS EN EL

"BANCO DE COSTA RICA"

— SUCURSAL DE LIMÓN —

Realiza toda clase de operación BANCARIA

LA FORTUNA ES UN LARGO AHORRO

Rresponde a mí calificar el hecho. Lo que precisa y es urgente es enseñar al público de que debe usar las aceras para transitar y que las calles son para uso de los vehículos y que cuando se transita por ellas se debe hacerlo con el mayor cuidado. Protegiéndose a sí mismos, porque con el castigo de un culpable no se repara un daño causado a uno de los seres que nos son queridos o a nosotros mismos.

La escuela es la llamada a prestar sus magníficos servi-

lumos cómo deben transitarse y cómo deben interpretarse las leyes de tránsito. La policía, por su mayor número que se distribuye en la ciudad, es la llamada, en primer lugar, a controlar los abusos de los conductores de vehículos.

JOSE ACHION Ng

Comerciante Detallista .
Licores, Abarrotes, Cristalería, Artículos de Ferretería y Eléctricos; todo se encuentra en este establecimiento

PRECIOS DE SITUACION

cios haciendo saber a sus amigos y a prestar su contingente al público, pero como al principio he explicado, los conductores tienen buen cuidado de no infringir las leyes en presencia de las autoridades y por otra parte, el número de policiales es muy pequeño para vigilar debidamente la ciudad.

Hasta aquí las explicaciones que nos dá el señor inspector de tráfico señor Acuña las que estimamos muy puestas en razón,

SOCIEDAD COLOMBISTA PANAMERICANA

Americanos: El 4 de julio señala en el cuadro de las más gloriosas efemérides americanas, el advenimiento a la libertad de trece Colonias inglesas, llamadas a constituir, por razón de singulares virtudes sociales y por privilegio de la naturaleza, una de las más poderosas y pujantes naciones, no ya solo de este Continente, sino del mundo; los Estados Unidos de Norte América.

No hay dicha mayor a la que pueda aspirar un pueblo, que la que supone el cabal disfrute de sus libertades políticas; como no hay deber ciudadano más apremiante, que el sagrado deber de conservarlas invioladas e integras.

De ahí que ninguna otra fecha mereza grabarse con más vivo acento y fervoroso culto en la memoria agradecida de los hombres, que aquella que marca el tránsito venturoso de la sociedad política del colonialaje a la vida plena de la independencia; tanto más preciada, si la conquista de la libertad representa el remate victorioso de una jornada de esfuerzos, de sacrificios, y de heroismos.

Pero, si por tan alto significado es siempre digno de rememoración el 4 de julio, y es justo y merecido el homenaje que la América libre tributa en ese día al recuerdo de sus grandes fundadores, hay en el contenido espiritual de ese acontecimiento, en lo entrañable de su honda resonancia histórica,

valores universales, que rebasan los límites de lo nacional, lo hacen acreedor de la gratitud y el reconocimiento permanente de todos los pueblos del Orbe que practican la democracia y han realizado a la categoría de principios esenciales de la civilización y del progreso, los postulados básicos de todo gobierno liberal, inspirados en el mayor respeto a las libres determinaciones nacionales y a la dignidad plena del hombre.

Primeros en el tiempo, los creadores de la gran patria norteamericana iniciaron el camino que habrían de seguir luego, en el Viejo y Nuevo Mundo, todos los cruzados de la democracia, cimentando así un orden nuevo sobre los fundamentos doctrinales de la libertad y de las prerrogativas del individuo.

Hace ciento sesenta y cuatro años que escribió al mundo la constitución en este suelo americano, frontera y tentación de los más codiciosos imperios de la época, de un nuevo estado, que, repudiando las viejas fórmulas y los tradicionales moldes de la vida jurídica y política, elevaba al ciudadano al rango superior de la soberanía, devolviéndole el disfrute de todos sus derechos sin otros límites que aquellos que impusiese, dentro del libre juego de los intereses nacionales, su propia voluntad mayoritaria.

Y es a partir de entonces, que lo que parecía ser el producto presuntivo e inconsis-

SOMOS HOMBRES DE PAZ

Así como los individuos vivimos en paz y sin pertrechos bélicos, debido a la policía, así también las naciones gozarán de la paz el día que exista una fuerza que desempeñe las vidas de policía internacional y asegure a las naciones contra las veleidades belicosas de los aliados y contra las posibles agresiones extrañas.

América ha de realizar el evangelio de la justicia y el amor. Somos hombres de paz, somos conscientes de la solidaridad humana; nuestro corazón repudia el crimen y nuestro espíritu ama la justicia. Vamos sobre tierra virgen hacia un nuevo sol. Ya percibimos la aurora del día que nace para la humanidad.

Constancio C. Vigil

tente de una nación joven en un mundo nuevo, se convierte, no obstante, en inspiración y modelo del pensamiento político occidental, y a su calor se van fraguando en sucesivas hornadas, las revoluciones liberales que dieron al traste con el absolutismo y la irresponsabilidad hasta entonces imperantes.

Tal es, en breves trazos, el significado trascendentalista del 4 de Julio, cuya raíz continental debe ser orgullo y símbolo de las libertades americanas y cuya celebración habrá de tener, sin duda, en las actuales circunstancias, características excepcionales.

Nadie podrá negar, en efecto, que los pueblos de nuestro Continente, por razón de su origen, de sus comunes tradiciones democráticas, su raigambre liberal, y finalmente, por el futuro histórico que el destino parece reservarles, están llamados a grandes y fecundas realizaciones.

Y por rara coincidencia, la nación que en un 4 de Julio, nunca demasiado lejano, trazó al Viejo Mundo las pautas de un nuevo orden político como remate de su propia cultura que alcanzaba ya los más altos valores materiales y espirituales, es hoy, también, en ocasión en que ese mundo se empeña en destruir lo creado con doloroso esfuerzo a golpes de violencia o de astucia, el más seguro baluarte de esa cultura, y el defensor más eficaz y poderoso de las libertades y los derechos en ella consagrados.

El Consejo de Gobierno de la "Sociedad Colombista Panamericana" al dirigir en esta oportunidad su alocución anual a sus Correspondientes, Delegaciones, Asociados y Organizaciones y Personalidades afines en todos los pueblos del Continente, quiere dejar clara y precisamente señaladas las específicas circunstancias que califican de excepcional, en el presente histórico, la conmemoración del 4 de Julio. Y al insistir en su alto significado simbólico y en sus vastas proyecciones quiere, igualmente, contribuir en la forma dable a sus fines sociales, a la preservación de las instituciones y normas que son los más altos exponentes de la civilización cristiana occidental y que ameritan seguir siendo al menos, americanas, para mayor orgullo y felicidad de las Américas.

Existe la mayor expectación entre el público por verla en su primera película genuinamente americana y producida en Hollywood, y ella confiesa que su mayor felicidad sería que su actuación dejara satisfechos a todos los que tan generosamente la han admirado en sus otras creaciones.

Por la "Sociedad Colombista Panamericana".

Miguel Angel Campa,
presidente.

HOP LEE LUN

MATINA y 24 MILLAS

Los más surtidos Establecimientos de
LICORES, TIENDA y ABARROTES
Háganos una visita.

COLOMBIA EN LA FECHA DE SU INDEPENDENCIA

(Dedicado al Sr. Cónsul colombiano en Puerto, prestigiado y pionero militar, don Luis E. Ferro y su digna Sra. es

COLOMBIA!

Hoy, en el día más glorioso de tu limpia Historia, yo, con todo fervor te saludo, porque eres entre todas tus demás hermanas del Continente Occidental, ejemplo

de cultura, patriotismo, Saber y Heroísmo!

En el curso de tu Historia de Nación Libre y Soberana tus denonados e ínclitos hijos te han colocado al nivel de los demás pueblos civilizados, porque habéis entrado de una manera formal hace más de treinta años, por el Se de la Paz y del Trabajo, la armonía y Fraternidad con hijos y hermanos, bases éstas, del progreso Soberano.

Hoy, que celebras con gran empeño tu Santa Independencia cuando Europa está convulsionada, tú y tus hermanas se unen para apoyar sinceramente a la Gran Nación Americana,

en sus planes de Defensa, con lo cual se evitará que la p. Nazista y la Fascista, venga a entorpecer nuestra grandeza como lo ha pretendido ya con sus amenazas!

COLOMBIA!

Tu Gobierno actual, sabio y comprensivo, con altos ha dicho al mundo: la Libertad y la Paz que disfrutamos hoy, muy especialmente, los hijos de la diminuta Costa los colombianos, no permitiremos sea atropellada.

Y, en ese sentido ha hecho un elocuente llamado sus hermanas del Continente, para que opten por Igualdad. La Democracia dice el Presidente Santos, es el Símbolo América Latina y de la América del Norte, base principal la Soberanía de todo el vasto Continente.

Si en un día como el de hoy, Bolívar pudiera levantarse de su Tumba, todos sus valientes generales que le acompañan en su jornada libertaria, correrían prestos a darle eficaz a la inclita y patriota Gran Bretaña, con sus nobles espaldas la Gran Bretaña que lucha sola por los aires, por la tierra por los mares para mantener la libertad de todos los pueblos que hoy están bajo el dominio de Adolfo Hitler y de su bierbo!

Viva Colombia Libre y Soberana!

Viva la Democracia, Símbolo de la Libertad Americana

CARLOS OROZCO AMADOR

Limón, 20 de julio de 1940.

Cuentos de Constancio C. Vigil para los niños

La literatura infantil ha sido hasta hace poco inexplicable. Parecía destinada a endurecer y envilecer el corazón de las nuevas generaciones con cruelezas y crímenes tan horribles que causaban pavor.

Léase cualquiera de los llamados cuentos infantiles en boga hasta ayer y se observará que desde "Barba Azul" hasta "Caperucita" todos ellos son bestiales narraciones que sólo por negligencia o inconciencia pueden dejarse en manos de los niños.

Corresponde a Vigil haber modificado fundamentalmente

esta literatura, en la que fracasado los mejores ninos, pues nada hay — es sabido — más difícil de interesar realmente a los niños sin envilecer su espíritu monstruosidades que jalonan su imaginación, traían lo que hacían esos malvados llegados de la Edad Media

Hoy tienen todos los niños del mundo deliciosos, amables, ejemplares gracias a su autor, y es de anhelar que todos los hogares se separaran y constituyan el ato de las virginales madrigueras infantiles.

A doscientos colones de multa y a sus accesorios condenado un chinito por tenencia de "chancas" y lotería de Panamá

El domingo último hizo nuevas aprehensiones el resguardo local, entre otras capturó a un comerciante chino a quien le encontró en su establecimiento ciento cuarenta "chances" y cuatro pedazos de lotería de Panamá, correspondientes al sorteo del mismo día, siendo puesto el chinito, que responde al nombre de Antonio Hung Chong, a la orden del Agente de Policía respectivo para su juzgamiento. También aprehendió a un muchacho de color con un talóna-

Jugando Billetes de la LOTERIA NACIONAL

ayuda usted al sostenimiento de los desvalidos, de los pobres, de los enfermos y puede usted ser uno de los tantos felices que obtienen premios de la

LOTERIA NACIONAL

El haberse convertido en una de las esposas de Enrique VIII le costó la cabeza a la infeliz Ana Bolena de la vida real, pero le dio muy buenos resultados a la Ana Bolena de las películas, ya que fué cuando Alexander Korda seleccionó a la exótica y adorable Merle Oberon para que desempeñara ese papel en: "La vida íntima de Enrique VIII", que ella tuvo la oportunidad de demostrar sus extraordinarias facultades histrionicas.

Disfrutando hoy de fama y estando considerada como una de las estrellas máximas tanto en Inglaterra como en Hollywood, Merle Oberon atribuye su éxito a aquella actuación, que fué para ella como el instante en que volvió una página insipida de la vida para encontrarse de lleno en un reino de emocionantes alternativas, que es ese mundo en que ella vive hoy: la fascinadora ciudad de Hollywood.

La preciosa Merle nació el día 19 de febrero de 1911 en aquella remota isla de Tasmania, que se encuentra al Sur de Australia. El abuelito materno de Merle Oberon era inglés; su abuelita holandesa. Sus abuelos paternos eran ingleses.

Para bautizar a Merle, fué desde Bombay a Tasmania, Lady Monteith, que era amiga in-

Sociales de CARTAGO

EN TRES RIOS

De paseo en Tres Ríos estuvo la culta señorita Flora Torres Vincenzi.

COMPROMISO NUPCIAL GARCIA-CARRANZA

Se ha efectuado el compromiso matrimonial del estimable joven don Enrique García Carazo y la preciosa señorita María Eugenia Carranza Gallegos, en sus nupcias se efectuarán en fecha breve en esta ciudad.

LA VOZ DEL ATLANTICO saluda con toda deferencia a los gentiles contrayentes, y se anticipa a deseárselos un mundo de felicidades.

PROXIMO BAILE

Continúan con todo entusiasmo los preparativos para el gran baile que se llevará a cabo el próximo sábado en el Club Sport Cartaginés para recaudar fondos para la Cruz Roja de esta ciudad.

PARA ALAJUELA

Salió a pasar una temporada de varias semanas en Alajuela el señor doctor don José Miguel Jiménez, acompañado de su familia.

MEJOR DE SALUD

El señor doctor don Jorge Ortiz M. ha continuado mejor de su enfermedad que lo obligó a guardar cama por unos pocos días.

EN TRES RIOS

Estuvo de paseo en Tres Ríos la señora doña Clemencia de Lizano.

DE LIMON

De su temporada en Limón regresó la señorita Dora Pirie, quien pasó unos días en la residencia de los jóvenes esposos López - Bonilla.

PARA LIMON

Salió a pasar unos días en nuestro puerto del Atlántico la distinguida y gentil dama doña María Sancho de Bonilla. Muy grata temporada le deseamos.

COMPROMISO MATRIMONIAL JIMENEZ - ROJAS

En breve se efectuara en esta ciudad el compromiso nupcial del señor don Luis Jiménez Aguilar con la gentil señorita Myra Rojas. Desde ahora es muy grato para **LA VOZ DEL ATLANTICO** desearles mil felicidades.

COMPROMISA MATRIMONIAL



SRITA DORA EMILIA LEIVA

—Linda señorita de la ciudad de Cartago, cuyos espousales con el Dr. don Alberto Mejía, han tenido verificativo en la misma localidad con carác-

ter íntimo. **LA VOZ DEL ATLANTICO** los saluda muy atentamente, deseándoles que sean muy felices.

PROXIMA BODA FEOLI- MANDAS

Para el siete de setiembre se anuncia la celebración de la boda del estimable joven don Antonio Feoli h., competente empleado del Crédito Agrícola, con la señorita Bertha Mandas, damita toda gentileza y dulzura. **LA VOZ DEL ATLANTICO** se complace en desearte ventura ilimitada a la gentil pareja.

ATENTO SALUDO

Con motivo de celebrar mañana el día de sus días, nos es grato adelantar nuestras felicitaciones a la distinguida dama doña Rosa María Volio de Peralta.

BODAS DE PAPEL

El martes celebran su segundo año de vida matrimonial los distinguidos esposos don Miguel Fernández y doña Zaira Equivel de Fernández. Es muy grato para nosotros presentarles nuestro atento saludo y deseárselas dicha y prosperidad en unión de su simpático primogénito.

REGRESO

De su viaje de bodas en Coris se hallan de regreso los jóvenes esposos Lic. don Edgardo Salazar O. y doña Jane de Salazar, quienes han fijado su residencia en esta ciudad. Los saludamos.

BODAS DE ALGODON

Pasado mañana celebran su primer año de bodas los estimables jóvenes esposos don Manuel Eugenio Escoto y doña Marta Leiva de Escoto, en cuyo hogar florece como una rosa de alegría, su preciosa primogénita Marta Cecilia. **LA VOZ DEL ATLANTICO** renueva sus votos por la felicidad de siempre en tan distinguido hogar.

DISTINGUIDA ENFERMA

Continúa delicada de salud la distinguida señorita Lupita Salazar Zúñiga, lo qué lamentamos sinceramente, deseando su pronta mejoría.

RINCON LITERARIO

MARINERO EN TIERRA

Me interroga más de la cuenta... Que si amé antes a otro hombre... Que si se oyó el hacha en la sierra... Que si tu baje, en mis mares las olas hallarás doncellas... Que si están vírgenes de besos mis labios... Ea, ea, ¿y cuál la virginidad tuya, dimela, marinero en tierra?

Fagot Altamira.

CUMPLEAÑOS

Ayer celebraron la fecha de sus respectivos cumpleaños, los cultos esposos don Salvador Oreamuno Flores y doña Bettina Alfaro de Oreamuno, a quienes nos es grato cumplimentar con tan grato motivo.

LA BODA DE HOY GONZALEZ - GIRALT

En la tarde de hoy se efectuó la boda del señor don Jorge González con la señorita Felicia Giralt. Hacemos votos por la felicidad del nuevo hogar.

Capas de Hule Nicaragüenses

en todos los estilos, tamaños y colores, a los precios MAS BAJOS de plaza

le ofrece el

ALMACEN TOMAS FERNANDEZ F.

teléfono 2198 — SAN JOSE

Estuvieron en Cartago las profesoras norteamericanas

Las distinguidas profesoras norteamericanas que se hallan de visita en nuestro país, estuvieron de visita en Cartago. En el Colegio San Luis Gonzaga se efectuó, en honor de las estimables visitantes, una magnífica asamblea en la que hubo gentiles frases de salutación para las profesoras, y en la que además, se pudo poner de relieve la preparación de los alumnos para actos similares, pues esta asamblea fué una plena demostración de ello. Entre los números puestos en escena

figuró el brindis de la ópera "La Traviata", cantado con gusto y acierto, y que mereció felicitaciones a los ejecutantes y a su profesor de música.

Las distinguidas profesoras estadounidenses fueron muy agasajadas, y se las llevó a conocer distintos sitios interesantes de la antigua metrópoli costarricense.

Los alumnos del Colegio San Luis Gonzaga salieron anteayer a disfrutar de sus vacaciones de medio año.

Sólo cinco tazas de té diarias para un inglés?

"Sólo dos onzas de té a la semana suena a muy poco, pero en realidad es bastante" —comenta el "Daily Mail" refiriéndose a la fijación de raciones de té, la bebida sedante, tónica y refrescante preferida por los ingleses y... por los chinos. "Esas dos onzas significan algo

así como unas cinco tazas de té por día, lo que parecería ser suficiente para cualquiera. Estas nuevas raciones fueron anunciadas ayer, 8 de julio, y son razonables y necesarias. No será causa de molestias y sinsabores".

Banco Nacional de Costa Rica

SUCURSAL DE LIMON

En su nuevo local en la Avenida del Comercio, ofrece

RAPIDEZ Y EFICIENCIA

En todos los servicios bancarios



THE NEW ORDER OF THINGS

In view of present-day happenings one cannot but conclude we are approaching the threshold of a new age, that whether we like it or not a new world is just around the corner and that the terrible events which are taking place should be used by us to open wider the doors through which others have already caught glimpses of a more wisely ordered world of tomorrow. It is time we begin to adjust ourselves to a consciousness of things to come. The universe is greatly concerned with regard to the doctrines which are being used to rob mankind of the orderly and age-old formula. Principles are being organized which are entirely at contrast with those virtues on which the Christian religion was established. Things are happening among the nations of the earth which we believe can never be equalled. Treachery, bad faith, deception and untruth are the menaces men in high places now serve their less fortunate brethren. Honour and uprightness seem no longer to exist for such men. Recent happenings on the European Continent have given further proof of the near approach of this new world.

And while the thought is yet with us, it behoves us all to think of the structure we would erect. We should all prepare for the needed re-adjustment which will be able to withstand the onslaughts of the man-made weapons of destruction. Each and every one, regardless of creed, colour of nationality must be prepared to meet this new order of things, and to do all which lay within their power, individually and collectively, to secure a victory for those whose one and only aim is to destroy the unholy works of an unholy people.

SPAIN RECLAIMS GIBRALTAR AND AFRICAN TERRITORY

In an address delivered in the old Royal Palace in Madrid before a large group of the Officers of the armed forces of Spain General Franco declared that fifty thousand Spanish heroes had lost their lives fighting for the unity of the nation and that there were two million soldiers prepared to protect the rights of Spain. He exhorted the nation to always remember the terrible period they had passed through and to aspire for the resuscitation of the ancient splendour of their country. He further declared it was their historic duty and mission, imposed by their Catholic Sovereigns to regain Gibraltar, to extend the Spanish dominion to Africa and to preserve their unity.

In this connection it is noted that Berlin announces a meeting between Franco and Mussolini during the earlier part of the coming month to discuss matters regarding the Mediterranean.

MEXICO PAYS \$ 1,000,000 ON LAND CLAIMS

WASHINGTON. — A check for \$ 1,000,000 was handed recently to Secretary of State Cordell Hull by the Mexican Ambassador, Dr. Francisco Castillo Najera, as an installment in payment of claims of United States citizens whose Mexican lands have been expropriated since August 30, 1927.

Both payments thus far made under a tentative agreement are being held by the United States Government and no payments are being made to America.

To Page 8

UNITED FRUIT COMPANY

SERVICIO DE VAPORES

Salidas de LIMON para NUEVA ORLEANS con escalas en CRISTOBAL, TELA y HABANA

VAPORES

"ULUA" Julio 26
"TOLOA" Agosto 9

Salidas de LIMON para NUEVA YORK con escala en PUERTO BARRIOS y HABANA

"QUIRIGUA" Julio 20
"VERAGUA" Agosto 3

F. J. Alvarado & C°, S. A.
Agentes para LIMON y PUNTARENAS

PARA MAS INFORMES DIRIJASE A LAS OFICINAS DE LA

UNITED FRUIT COMPANY

en los bajos del Gran Hotel Costa Rica en San José

TELEFONO 3156

THE ATLANTIC VOICE

Devoted to the interest of the people of the Atlantic Zone
VI YEAR, COSTA RICA, SATURDAY JULY 20th., 1940 — № 304

WIRELEES NEWS

VICHY, France. — It has been authoritatively stated that Britain has been notified that reparation for the damages done to the French fleet will have to be made before a renewal of diplomatic relations can take place between both countries.

HONG KONG. — A communiqué from the Chinese military Command states that counting only the human element, the war has cost Japan 1,164,498 in killed and wounded.

WASHINGTON. — The statement has been made in authorized diplomatic circles that Hitler proposes to occupy Portugal with a view of interrupting Britain's communication with her Empire.

GRENOBLE. — The British fleet is reported to have seized between the date on which the armistice was signed and the breaking off of diplomatic relations 13,000 tons of dried vegetable, 60,000 of petroleum, 70,000 of peanuts, 50,000 of coconut pulp, 90,000 of sugar and 18,000 of coffee while in transportation to France.

EMPEROR SELASSIE IN SUDAN

Under date the 18th instant a London advice states that according to information received from an authorized source Haile Selassie, the exiled Emperor of Ethiopia, who recently left England, has arrived in the Anglo-Egyptian Sudan.

As it was earlier stated that the Emperor was on his way to the Sudan to take command of the large army which was under concentration for the renewal of the war against the Italians, we may expect to be in the receipt of important advices at no distant date. He is being of course afforded, on this occasion, the full support of Britain.

ANOTHER EXTRAORDINARY LOTTERY DRAWING

We glean that the Committee in charge of the operations of our National Lottery have decided to conduct another extraordinary drawing during the month of September in connection with our "Independence" Day celebrations.

As on other occasions, the first or grand prize will be of the value of one hundred thousand colones with the customary additions and increases to the ordinary scheme. It is hoped dame fortune will bring us the larger amount in lieu of the smaller or second gift she did at the last big drawing.

ROOSEVELT ACCEPTS NOMINATION

At the session of their national Convention in Chicago last Thursday night the Democratic Party unanimously and by acclamation designated President Roosevelt as candidate for the forthcoming Presidential elections.

Mr. Roosevelt, in announcing his acceptance of the nomination, declared he had been unable to reject the call, and if the nation accepted the Party's selection and elected him for a further term he was willing, with the help of God, to continue serving to the best of his ability.

Mr. Henry Wallace, Minister of Agriculture, was also unanimously nominated for the Vice-Presidency.

Should Mr. Roosevelt win in the elections which will take place next November, he would in addition to his numerous other outstanding achievements break the old tradition that no President of the United States of América should serve of three consecutive terms.

SPAIN AND CHILE SEVER DIPLOMATIC RELATIONS

As a consequence, it is said, American Conference at Havana against which the Germans are working diplomatically.

In Mexico, the opinion prevails that the rupture will strengthen the solidarity of the American nations to confront alien intervention in matters purely American and to fight against all forms of Totalitarian propaganda. It is also felt that General Franco's act will cause the American countries to unanimously condemn the attempt to interfere in the internal affairs of Chile.

LARGE QUANTITY RUMANIAN GASOLINE FOR GERMANY

Three thousand cars of gasoline will shortly be supplied Germany by Rumania in keeping with the decision of the newly installed government. This amount of gas will, it is estimated, be sufficient to operate a thousand military planes over a period of forty-five days. Shortly after the commencement of hostilities Rumania forced Germany to use her own cars for the transportation of the commodity, but as the result of the recent political changes in favour of the Nazis, the cars belonging to the petroleum companies will be used for the purpose.

It is expected that the cars will be taken to the French coast on the English Channel where the gasoline will be used in the attacks on the British Isles.

FOR LADIES ONLY

True and Dainty Cream which effectively stops under-arm PERSPIRATION.
DOES NOT STAIN NOR HARM DRESSES
is a perfect deodorant and vanishing cream,
yet it stays there and imparts elegance and delicacy

from one to three days.
Just rub in gently and it will dry instantly,
leaving the skin soft and smooth, with no trace of grease.

The refreshing perfume lingers and its beneficial effect lasts



Effectively checks odor perspiration and keeps armspit dry and healthful.

It's a Product of

BOTICA FRANCESCA

San José — Costa Rica

ATENCIÓN!

ATENCIÓN!

El más grande surtido en medias de seda chifón y gruesas en todos colores y también en sombrillas de celofán con seda, a precios sin competencia.

EN LA TIENDA

HOLLYWOOD

S. BERENZON.

British Radium Institute Operates from Cave

LONDON. — A deep cave in the Derbyshire hills, safe from bombing attacks, is the depository for a supply of radium used in cancer treatment at the Christie Hospital and Holt Radium Institute of Manchester. The cave has been fitted up as a laboratory.

In view of the fact that a direct hit on a supply of this powerful element would make the immediate neighborhood uninhabitable, the hospital autho-

rizes buried the radium in a fifty-foot shaft in the hospital grounds. Later a member of the hospital board loaned his country house in a safety area away from Manchester for cancer treatments for the duration of the war. Then the radium, in solution, was transferred to the cave.

In the cave the radium solution is prepared for use and then taken to the temporary hospital on the estate.

Methodist Circuit's Missionary Programme

Limon Church — Sunday August 4th; Public meeting the following night. Several guest speakers are expected to take part.

Siquirres Church — Sunday and Tuesday August 4th and 6th. General Missionary discourses.

Cairo Church — Special services Sunday August 4th. Public meeting Wednesday night the 7th.

Pacuarito Church — Annual Missionary services on Sunday August 4th. Special addresses on Missionary work at the public meeting on the night of Thursday the 8th.

The Rev. Mr. Holmes adopts this medium to extend a warm invitation to everyone in the respective localities to attend the different exercises.

A RADIANT SCENE

The expression — "A Scene-sions showered on the guest of Radiance" — appropriate honour. These however, were ly describes the social party not all for when, at the hour held at the residence of Miss of eight, the radio was tuned Clarice Clarke on Sunday in with the Colon station, the night, a week ago. All eyes fea voice of Miss Ida Clarke was ted on designs of skill in galo heard in a number dedicated to re. The setting was rich her. A radiogram preceded and dainty and the sup- the broadcast. per menu was of real epi- The party was provided with curean character en bu- good rousing amusements and ffei. A jamboree of merriment succeeded immensely. The exu by the invitees on behalf of the berant humour was a charm. honouree was spectacular. The Dancing in mode la Rigadoon most interesting, and by all brought the climax with renas odds the most fundamental, we cent feelings. ge the Happy Birthday expres-

Lantern Lecture on Last World War

The stage is all set, we gather, for the Lantern Lecture which will be given by Major Lynch at the Hall of the Salvation Army on Monday night the 23rd. instant.

This is a splendid offer by the Officers in charge of the Army's local operations to throw on the screen the interesting scenes of the last Great War with one-third of the proceeds ear-marked as a donation to the Overseas Red Cross Fund of Great Britain. Nothing but the natural set-backs of life should deter a multitudinous support.

A general admission fee of Fifty Centimos will, we understand be charged; no reduction being allowed for children.

MR. BENJAMIN ESCOE WEDS MISS MURIEL LEWIS

The Baptist Church was the scene of another attractive wedding on Wednesday evening last when Miss Muriel Lewis became the bride of Mr. Benjamin Escoe. The setting of the sacred edifice presented a photographic view, and the Choristers sang with soul-stirring effect.

Miss Lewis was given away by Mr. Cyril Smith and very gracefully she entered the Church under his escort. She was gowned with an extended Fall protected from trailing by two cutely white robed "tots". Her head-gear was of an exquisite design and she carried a beautiful bouquet. Miss E. Lewis, a sister, was Chief Maid and presented a pleasing picture in her lily white princess gown; her bouquet was also of a lovely variety. The Misses Dophney and Joy Murdock, A. Steward, L. Markland, C. Nelson, A. Taylor, R. Grant and F. Biggs were Flower Maids. The Groom was a character of happiness in the care of Mr. H. Murdock, his Groomsman. For many a Moon there has never been a Groom who so joyously repeated the ceremonial rites as propounded by the officiating Clergyman. The guests numbered more than fifty.

The Atlantic Voice extends its warmest congratulations to the newly-weds with sincerest wishes for much happiness and prosperity.

La calidad delicada y el gusto distinguido de experiencia en su elaboración.

BUDWEISER son el resultado de 80 años de

La popularidad de BUDWEISER fundó la cervecería mayor del mundo.

COMO BUDWEISER ninguna



LIMON TRADING CO.

DISTRIBUIDORES

ESTRADA GIRLS LEAGUE HOLD ANNIVERSARY

Tuesday, the 16th. instant, was a "Red Letter Night" for the Estrada Girls League. The Association's Anniversary was brilliantly celebrated at the San Jose Creek Church. Devotional exercises preceded the entertaining feature. Miss E. Burrell, the President, made the introductory remarks. Pastor Holmes presided. The Secretary, Miss Ena Englinson, read a comprehensive report regarding the term under review.

The programme, proper, commenced with addresses by the Misses I. Smith and M. Gaynor. Miss Prichard of the Limon League followed with a pleasing solo. Miss A. Smith contributed an anniversary item. In very impressive language Miss E. Grant represented the Limon League. Recitations were rendered by the Misses M. Daniels, P. Holder, G. Hall, M. Wilson, G. Tulley, I. Smith, E. Grant, A. Smith, W. Smith, W. Bryan. Miss E. Burrell's solo was highly appreciated, while that by Mr. Nasmyth was a splendid contribution. Very entertaining were the dialogue and chorus rendered by the Young Adventurers. Another dialogue among four was well performed. Mr. Morris, who represented the San Jose Creek Church, was heard to great advantage. Short addresses were delivered by the Misses I. James, B. Foster, L. Vose, I. Gray, E. Englinson, E. Burrell and S. Hine. Mrs. Johnson delivered the message on behalf of the Upper Division of the Movement. The duets by the Misses E. Grant and S. Prichard of Limon and I. James and I. Smith of the District commanded sincere plaudits. The Choristers came in nobly and earned their share of congratulations.

Communicated

MEXICO PAYS...

From Page 7
cans whose land was taken, because of failure thus far of a joint commission to adjudicate claims.

Ambassador Castillo Najera said this payment indicated Mexico's determination to meet her obligations. The State Department said that the American and Mexican commissioners are "continuing their conversations with a view to reaching a definite agreement upon the total amount owed by Mexico on account of these claims".

TODAY'S INVESTMENT

FOR TOMORROW'S

Security...

Life Insurance gives Mother and Dad Peace -of- Mind

San José — Banco Nacional de Seguros — Limón



A REQUIEM MASS

A solemn and impressive Requiem Mass was celebrated at the Cathedral here last Saturday morning at six o'clock, in never fading memory of Señora Tuzmann de Masis who departed this life on the 14th. June 1939. The Rev. Father John was the Celebrant. The love and deep regard in which the deceased was held was again manifested by the presence of a large number of friends and relatives.

West Indian Colonies Continue Aid to Imperial Govt.

Following on our earlier articles regarding the substantial assistance which the Islands of the West Indies have been affording the Imperial Government in the fight for international Justice and Freedom, we now learn that these further gifts have been made remitted.

Trinidad — £ 41,000 by private subscriptions, for the purchase of aircraft. Bermuda — £ 11,000 also by private subs-

criptions in addition to the government's £ 40,000, £ 5,000 by the St. Vincent Arrowroot Association for the purchase of a warplane. The offer of a loan of £ 100,000, free of interest, by Barbados apart from the gift of a similar amount. The impoverished colony of Dominica donated a gallant £ 170. others have contributed citrus fruit, coffee, preserves and other comforts for the hospital.

SEVENTH DAY ADVENTISTS

Motina was the scene of much interest on Sunday July the 7th., when the Old Line train arrived there, a large number of persons came from all along the Lines including representatives from the seven Churches of the Denomination from Guacimo to 28 Miles inclusive. These joined those already gathered at the Liberty Hall and a large procession was seen wending its way to the river. In front, marched the thirty-three candidates for Baptism—children of tender years, young men and young women, as also those advanced in years. Twelve of these had solemnized their marriages the previous day.

On arriving at the River-side, Elder A. H. Roth gave a

The Win-The-War Club to Meet on 23rd.

A meeting which should not be missed by those who nestled loyalty and patriotism is that slated to be held under the auspices of the Win-the-War Club at the Baptist Church on Tuesday night the 23rd. instant.

This is a matter which we feel carries a maximum weight of interest and should consequently be accorded the most generous support, particularly by the British nationals domiciled here.

The meeting will commence at eight o'clock sharp.

The Recent Presidential Elections

It has been officially announced that General Avila Camacho triumphed in the presidential elections held in Mexico a fortnight ago tomorrow. A large number of persons are reported to have lost their lives during the campaign.

Similar elections were held in Cuba last Sunday and resulted in a victory for Colonel Fulgencio Batista. The defeated candidates have issued a joint manifesto in which they declare the proceedings were a vast fraud, they are expected to carry the matter before the legal Courts. A series of disorders occurred throughout the Republic, though apparently of no very serious nature, a few lives were lost and some amount of property destroyed.

We note with much gratification the announcement that Mr. Kenneth G. Grubb, Chief of the Latin American Section of the British Ministry of Information, was a visitor to San Jose during the earlier part of the past week. He is stated to be on an official mission to the different Republics in these parts.

EGYPT TO CONFISCATE PROPERTY OF ITALIANS

Alexandria, Egypt.—A dozen Italian fishing boats that attempted to dash from Alexandria were seized and their crews arrested.

The government prepared to confiscate Italian commercial and educational institutions valued at several million dollars appointing official custodians. The Italian Ala Ligrest in Egypt, was converted into a concentration camp.

Informed sources said they could not see how Egypt co-

TICOS

*Reveal to the smoker
the difference in manu-
facture between old
fashioned and modern
systems*



The Modern Cigarette

BRITISH LABOUR SAYS "FIGHT TO THE FINISH AT ANY COST"

In his speech before the National Defence Public Interest Committee Mr. Bevin, the Labour Minister, voiced the unity and determination of the British workingclass in the fight to destroy Na-

zism. Speaking as is representative, he said:

"People I have lived with are under no delusions about Hitlerism. It is we who would be the first to be wiped out".

The workingclass had been the first to be wiped out by the Nazis. In France, today, it is the Trade Union leaders who are missing.

"There can be no compromise with a system that takes my comrades to the Concentration Camp for no other reason than that they stick to their principles".

The "Daily Telegraph" comments editorially:

"It must exasperate Dr. Goebbels to observe how little

BOOTH
THE PEOPLES BAKERY
BISCUITS & CAKES.
BEST
BAKED
BRITISH
BREAD
BUNS

P. O. Box 179 — Limon

EDGAR YOUNG
Comerciante
Establecido en la Provincia
por más de 20 años
Vende al detal, Vinos y
Licores extranjeros y
del país.
ABARROTES en general.
MISCELANEA
Establishimiento esquina
Norte del Mercado.

ould long remain out of the conflict, because it was almost certain that the Italians would attack in an effort to reach Allied bases.

effect all his tireless and insidious propaganda has upon the wage-earners of this country, and their passionate and united resolve to see this struggle through at any cost. All liberties and all privileges which they have won for themselves and which they hold so dear, under the political and economic system of this land, they see to be at hazard. They are the last of the last people, therefore, to submit themselves to a rule whose total denial of liberty is enforced by the Gestapo and the Concentration Camp".

EMANCIPATION CELEBRATION PROJECTED

On the approach of another Emancipation Anniversary the members of the Baptist Denomination have announced their intention of celebrating the noteworthy event on the evening of Wednesday the 31st. instant.

WITH THE BAPTISTS AT MATINA

Although the rain affected the gathering at the recent Father's Day celebration here those who attended enjoyed a highly entertaining programme. The items were gripping from start to finish. The dialogue "Father and Son" by Fernando, Neil and Leonard, was very appealing, as also the drama "From a Far Country". The Misses Lilian Hines, Ivy Forbes, and V. Broomfield rendered valuable service; Joshua, Gygas, Fernando and Wellesley Broomfield did well, also Wendel Pewzie and the Misses Hazel, Linette and Mildred.

Miss A. Copeland assisted at the organ and contributed otherwise, her services were highly appreciated. Many of those who were present are requesting a repetition — Bravo Sisters Wright and Moodie. A Resident

Recent Football Tournament Outstanding Success

Costa Rica has once again given ample demonstration of her outstanding ability on the "Football" Field. She gained her three engagements against the visiting Mexican Team, the last of which took place last Sunday at the National Stadium, San Jose, when the Alajuela Boys scored the greatest victory with four goals to nil. Quite a number of our Sport Fans witnessed the game. The previous games were won by the Cartago and Heredia Clubs, the respective scores being 6 goals to one and 4 to three.

The tournament is reported to have produced the very best financial results. The gate receipts aggregated ₡ 32,690.00 and after providing for the government's five per cent of ₡ 12,422.00 to the ₡ 1,634.50, the net amount of ₡ 31,055.50 was left for division among the participating Clubs. Sixty per cent, or the magnificent sum of ₡ 18,633.00, went to the Mexicans and the remaining forty per cent of ₡ 12,422.00 to the National Federation for distribution among the Clubs of the First Division. The Federation's Mutual Assistance Fund also benefitted by more than one thousand colones.

LONDRES, 19. UP.— Un avión alemán arrojó dos bombas en un pueblo del sudeste de Inglaterra provocando un incendio. El ataque ocurrió al amanecer pero el agresor huyó al ser atacado por los aviones de caza británicos. La noche pasada fue una de las más tranquilas que gozó Inglaterra desde que los alemanes intensificaron las incursiones aéreas aunque varios aviones enemigos fueron señalados al noreste y al sudeste pero fuera del caso anterior no se tiene conocimiento de que hayan arrojado explosivos.

THE NEW PORTABLE PORCH ROCKERS

Here is an easy co-operative credit system to own this new comfort for the Home at a weekly payment of 1.00. For particulars consult or apply - Zuñigo Furniture Store



50 yards from the Limón Post Office
AGENT - Beresford Duncan - Post Office Box 309

LA ACEPTACION DE ROOSEVELT

WASHINGTON, 19 UP.—El Presidente Roosevelt anunció que acepta la candidatura a la presidencia de la república por el partido demócrata.

LA AVIACION ITALIANA BOMBARDEO GIBRALTAR

ROMA, 19 UP.—El comunicado oficial anuncia que la aviación italiana bombardeó a Gibraltar con resultados satisfactorios.

JUST OPENED UP

SPUN RAYONS, BATISTES,
FANCY VOILES, ETC.
at attractive Prices

JACK ORANE SUCS.

THE PEOPLE'S HOUSE

Limón

Splendid Discourse at Men's Meeting

The session of the Methodist Men's Meeting held on Thursday night the 11th. instant presented a splendid discourse on the scriptural narrative of David and Goliath. Pastor Holmes initiated the deliberations, and in his comparisons with present day happenings, he arrested attention as he explained the many stupendous problems parallelled with the Goliath of Saul's day. Messrs. Corniffe, W. Pearson, E. Pitt, J. A. Thomas, and J. Davidson contributed interesting thoughts to the subject.

The Association's literary exercise will be held on the night of the 25th. instant. The subject for consideration is "What are the benefits derivable from Unity?".

NORTHERN RAILWAY COMPANY AND OPERATED LINES (COSTA RICA)

HORARIO PUBLICO

que regirá desde el 19 de Febrero de 1940 hasta nuevo aviso

(EL PRESENTE HORARIO ANULA TODOS LOS ANTERIORES)

178136 Lehmann

RUMBO AL OESTE (LEA PARA ABAJO)						ESTACIONES	RUMBO AL ESTE (LEA PARA ARRIBA)					
Domingo solamente	Diario	Diario excepto Domingos	Diario excepto Domingos	Diario	Diario		Diario	Diario	Diario excepto Domingos	Diario excepto Domingos	Diario	Diario
Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	LIMON	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas	Horas
14 30	.	.	6 00	.	10 50	MOIN JUNCTION	15 15	.	16 00	.	10 10	
14 37	.	.	6 10	.	10 58		15 07	.	15 50	.	10 03	
14 37	.	.	6 10	.		MOIN JUNCTION	.	.	15 50	.	10 03	
14 51	.	.	6 30	.		CASTRO	.	.	15 30	.	9 45	
15 32	.	.	7 25	.		ZENT	.	.	14 35	.	9 00	
15 41	.	.	7 45	.		ESTRADA	.	.	14 15	.	8 51	
15 41	.	.	7 45	.	10 58	MOIN JUNCTION	15 07	8 51
15 46	.	.	8 00	.	11 43	ESTRADA	14 24	.	14 15	.	.	8 46
16 50	.	14 00	9 40	.	12 40	MATINA	14 19	.	13 50	.	.	7 47
16 58	.	14 06	9 48	.	12 45	SIQUIRRES	13 45	.	12 20	8 30	.	7 37
18 05	.	15 40	.	.	.	LA JUNTA	13 33	.	11 25	8 25	.	6 30
18 35	.	16 15	.	.	.	GUACIMO JUNCTION	.	.	.	6 40	.	6 00
	.	16 25	.	.	.	GUAPILES	.	.	.	6 00	.	6 00
	.	.	9 48	.	12 45	TORO AMARILLO	.	.	.	5 50	.	.
	.	.	11 00	6 30	13 40	LA JUNTA	13 33	.	11 25	.	.	.
	.	.	12 10	7 03	14 07	PERALTA	12 37	18 25	10 10	.	.	.
	.	.	12 52	7 31	14 33	TURRIALBA	12 08	17 55	9 25	.	.	.
	.	.	13 35	7 55	14 55	TUCURRIQUE	11 42	17 28	8 35	.	.	.
	.	.	14 05	8 20	15 13	JUAN VIÑAS	11 24	17 10	8 00	.	.	.
	.	.	14 35	8 50	15 38	SANTIAGO	11 07	16 49	7 23	.	.	.
	.	.	15 05	9 15	15 53	PARAISO	10 43	16 25	6 53	.	.	.
	.	.	15 42	9 55	16 18	CARTAGO	10 30	16 12	6 35	.	.	.
	.	.	17 00	16 10	10 15	TRES RIOS	9 55	15 42	6 00	.	.	.
	.	.	17 25	.	.	SAN JOSE	9 30	15 15	5 30	.	.	.
	.	.	17 53	.	.	HEREDIA	.	.	.	7 55	.	.
	.	.	Horas	Horas	Horas	ALAJUELA	Horas	Horas	Horas	7 30	.	.

RIO BANANO			RAMAL DE CAIRO			RAMAL DE INDIANA			RAMAL DE MONTE VERDE		
RUMBO AL OESTE (Lea para abajo)	ESTACIONES	RUMBO AL ESTE (Lea para arriba)	RUMBO AL OESTE (Lea para abajo)	ESTACIONES	RUMBO AL ESTE (Lea para arriba)	RUMBO AL OESTE (Lea para abajo)	ESTACIONES	RUMBO AL ESTE (Lea para arriba)	RUMBO AL OESTE (Lea para abajo)	ESTACIONES	RUMBO AL ESTE (Lea para arriba)
Martes y Sábado	Bananito	Horas	Horas	Siquirres	Horas	Sabado	Horas	Dorotea	Horas	La Perla	Horas
Martes y Sábado	Beverly	7 50	14 15	La Junta	16 20	Sábado	8 40	Carmen	8 30	Monteverde	15 00
Martes y Sábado	Limón	7 05	14 21	Cairo Junction	16 15	Sábado	8 50	Siquirres	8 20	(Empalme)	14 10
Martes y Sábado		6 30	14 26	Golden Grove	16 10	Sábado	10 35		16 30	Siquirres	14 00
Martes y Sábado			15 10		15 25	Sábado			Horas		Horas

G. P. CHITTENDEN,
GERENTE.

F. SHEEHY,
SUPERINTENDENTE.

A NEW POSTAL TARIFF

A new general postal tariff went into force last Monday in keeping with the requirements of the Universal Postal Convention approved in Buenos Aires. There have been all-round increases in our Interior, Exterior (Maritime) and Air Services. The following are among the rates now payable.

Interior Service — Letters weighing up to 20 grammes, 15 centimos; post cards, 10 centimos; business communications in insealed coverings, 15 centimos up to 100 grammes. Visiting cards, invitations and statements of accounts, five centimos up to 20 grammes. Samples weighing up to 100 grammes, 10 centimos; The registration fee is now thirty-five centimos in addition to the regular postage.

Exterior Service (marítimo) Under the terms of the Convention between the American countries and Spain, the rates mentioned for our interior service will be applicable to the following countries — Cuba, Canada,



MARTINIQUE BLOCKADE LIFTED

The information has been released by way of Washington that the British blockade against the French West Indian Island of Martinique has been virtually lifted. It is stated that the French ships and airplanes will be demobilized in a manner similar to those in Alexandria and with a guarantee that they will under no consideration be used against British interests.

Britain is supposed to have

PANAMA CANAL SUPPLIED WITH SUBMARINE NETS

BALBOA. — The United States Navy was reported to have laid an anti-submarine net along the sides of the Pacific entrance to the Panama Canal. The net was said to have been so placed that it could be easily swung across the Canal channel.

A similar contrivance was said to have been placed on the Atlantic side but it was not known if it was yet in a position to be swung across the entrance channel.

According to a statement by Brig. Genl. Clarence Ridley,

BY WAY OF COMPARISON

Though others seem to regard two of Europe's prominent personages as the men of the hour, we think of them only as creatures of darkness. Their greatness has not stirred civilization, it has rather provoked hatred and profound indignation by reason of the removal of Justice, Liberty, Truth and Mercy, and the wanton destruction of the spiritual and intellectual lives of those who have fallen within their grasp. Propaganda of a certain crude and vulgar character is lauded as a basis, it would seem, for future activities. Even religion has lost its independence whenever they are in control and Truth has ceased to be a guiding spirit where they are concerned.

In contrast with these we have the British Sovereign, His Majesty King George VI,

the new lock was being built specifically for naval purposes and would take six years to complete. It would be from a quarter to a half mile away from the existing locks.

A number of top surface borings and geological examinations had already been made. The work would, the General said, cost \$ 277,000,000 before being completed and the lock would be large enough for the passage of a vessel of the size of the Queen Elizabeth.

COLOMBIAN NAZIS PROMISE SEIZURE OF PANAMA CANAL

BOGOTA, Colombia. — In evident disregard of Chancellor Hitler's past promises and his more recent statement that he was not interested in the Americas, local Nazi fifth columnists are promising to return the Department of Panama and the Panama Canal to Colombia.

Flysheets, distributed clandestinely, suggest that Colombia should desert the United States and join Germany and Italy. Then the Third Reich, at the proper time, will restore the former province, now the Republic of Panama, together with the canal.

The flysheets are apparently printed in Germany and probably shipped to Colombia on Italian ships.

NAZIS GRAB EVERYTHING IN OCCUPIED AREAS

Some light has been thrown on Germany's ideas for the economic organization of Europe by the British Ministry of Economic Warfare.

It was pointed out that all stocks of raw materials accumulated over a considerable period in German-occupied territories for the needs of heavy industries are being systematically seized by the Nazis and transferred to Germany for use in her own war machine. The use of stocks remaining is forbidden or severely restricted, and a great many industries are not permitted to manufacture goods without the Nazi's consent. Any further supplies which can be imported will certainly be seized.

In the case of foodstuffs there is evidence that as the Nazis occupied invaded territories they greedily consumed the supplies in very large quantities. In Denmark the slaughtering is taking place on a huge scale owing to shortage in feeding stuffs.

Harvest prospects throughout Europe are reported to be definitely poor. Pleas for food which may come from these territories, will almost certainly be made at the instigation of the German Government. It is equally certain that if any of this food is allowed to get there it will go pouring into the Nazi machine in Germany itself. In Norway the forecast of the harvest was bad. There is an acute shortage of milk and eggs in the towns and foodstuffs for cattle. No coal, coke or cinders were allowed to be issued to small undertakings or householders. In Holland it has been declared that meat obtained from the slaughter of cattle will be taken over by the German Reich. In France it is impossible to import all the feeding stuffs required. All agricultural produce, foodstuffs and semi-manufactured products in the occupied territory have been requisitioned by the German military authorities.

NO MATTER HOW HOT THE CLIMATE WITH KLIM YOU CAN ALWAYS HAVE FRESH MILK



NO matter how hot the climate, the quality and purity of Klim are the same — and stay the same.

Klim is pure, full cream milk, powdered and packed by an exclusive sanitary process that insures the milk staying pure and fresh indefinitely — without refrigeration. Only the water is removed from the finest cows' milk — nothing added. All the



vital nourishment of milk is still there — all the fresh natural flavor. Simply mix Klim with boiled or drinking water and you can have fresh milk whenever you need it.

There is no waste, because Klim keeps for weeks after the tin has been opened. So it is economical. Order Klim today.

The Milk That Keeps... And Keeps Its Natural Flavor

CARD OF THANKS

Mrs. Clara L. Orane and family of Jamaica, and her brother Mr. A. L. Maxwell of Limon, beg to add this medium to express their grateful thanks to the many friends and acquaintances in Costa Rica for the kind sympathy and interest shown in connection with the injuries sustained by Neville Orane while on his way from England a few weeks ago.

We beg to say Neville is now in a hospital in England, where he is well cared for and making satisfactory progress for recovery.

THE MATINA-SURTIDORA BASEBALL MATCH

With a air of the greatest confidence the Surtidora Base-ball Team entrained on Sunday the 15th instant for Matina where they engaged the Navy Nine of the local Diamond. We are proud to report they maintained the feeling and returned triumphant.

From an interview with the Manager of the city team we have the information that the victory was no easy "pickings," but the result of real, earnest, determined efforts on the part of every player. The homesters presented, he said, a very formidable battery and displayed stubborn resistance, but were eventually defeated by a score of nine against seven.

The Surtidora was captained by Jerome while A. Minato steered the home team. Oscar is said to have pitched seven innings; and was scored for an equal number of runs while, very remarkably, the visitors, in the corresponding number of innings, also earned seven runs off G. Brown the Matina hurler. Captain Earle had command of the ball in the final two innings and dismissed his opponents without any further score. A change of pitchers by the Navy Nine cost them two more runs, and the match

was thus won by ours Boys. We offer our sincere congratulations to the victors while wishing our friends of Matina better luck next time.

Tomorrow's Flower Services

All roads will, to-morrow, lead to the Baptist Church in view of the Annual Flower Services to take place there at the hours of 11 a. m. and 3 and 7 p. m.

Special interest is being centered, we learn, in the afternoon event when the children will deliver their "Floral" messages. A cordial invitation is accorded the general public.



CARDUI

"Restaurante - Siquirres"

El tren de pasajeros de Limón a San José se detiene en Siquirres 20 minutos, para que los pasajeros puedan almorzar cómodamente. Compre su boleto en el tren para que sea atendido a la llegada. El precio es C. 2.50. El Restaurant queda a la derecha de la Estación. Cantina, Cigarrillos y cigarrillos. Se habla inglés.

LUCIANO SARTORESI

CHEACION DE...

(Viene de la Página UNO) — Yo Fernández Guardia, cuya labor de toda la vida y sobre todo la de los diez últimos años, en los Archivos Nacionales, lo acreditan como ciudadano preocupado y como hombre de estudio, profundo en la rama de historia.

Nos parece oportuno sugerir que dicha sociedad tenga su revisión, pero con una orientación definida. Debería destinarse exclusivamente a recoger documentos y ha publicar trabajos de investigación, preferentemente los inéditos.

Así mismo, debería exigirse para la incorporación, aun las personas que sean declaradas so-

cios fundadores, la presentación de investigaciones. Eso permitiría contar, desde el primer momento, con materia para la revista, de positivo interés.

Es obvio decir que en esa organización deben estar los que realmente se han señalado como investigadores. No es cuestión de número, sino de calidad. De otra suerte, la sociedad nacería sentenciada a una vida efímera. Sólo puede darse el nombre de geógrafo o de historiador, a quien investiga. Muchos pueden saber de esas cosas; ser muy leídos; pero eso no los cataloga como geógrafos o como historiadores. Y este es un punto vital. Saber organizar la sociedad.

SIGUE LA MORTAL.....

(Viene de la Página 1) — Viene de la Página 1 mente aprobado por el Poder Ejecutivo. Que ignoran los motivos por qué las otras municipalidades no lo habían hecho efectivo, y que ellos, solamente en vista de la difícil situación que atraviesa el municipio han ordenado su ejecución.

Nosotros pensamos que este asunto no debe revestir caracteres de lucha, ni suscitar incidentes. Creemos que los señores agentes deben pagar lo que legalmente se les está cobrando, y hacer el reclamo ante la

Secretaría de Gobernación para que ella resuelva si debe o no cobrarse el referido tributo, en la seguridad de que si la razón está con ellos el municipio les devolverá el dinero sin la menor objeción. Nos parece innecesario hacer protestas y tomar las cosas en actitud violenta porque ello no resuelve la situación sino más bien la agrava.

Hasta el momento el señor secretario de Gobernación no ha resuelto nada sobre el particular.

DR. SERGIO VINDAS VILLALOBOS

Médico y Cirujano de la Universidad de Ginebra
Consultorio contiguo planta baja del Consulado Americano.

Medical and Surgical Specialist Graduate of University of Geneva, Switzerland. Office on lower floor of American Consulate.

HORAS — de 7 1/2 a 9 a. m. — de 2 a 4 p. m.

EL MEDITERRANEO AMERICANO

(Viene de la Página CINCO) — riódicas Reuniones— producirán óptimos frutos...

—3—

El momento— crucial— no es de vacilaciones, ni de lirismos, ni de empecinamientos.

Urge el replanteo de nuestras posibilidades culturales, económicas y científicas en vísperas de acontecimientos conmocionales. Hácese necesaria la coordinación de aptitudes para lograr resultados de positivo y medular interés.

El minuto no debe —ni puede— ser desaprovechado. A los cuarenta años del día en que Martí se arrancó de los brazos de Henríquez Carvajal —su hermano espiritual— en el pórtico de su gran deber para juntarse al último tronco y morir calcado —como anhelara y escribiera— las palabras del Apóstol

tól vuelven a tener vigencia.

La hora — americana — es de solidaridad fecunda. Como ha afirmado Mauricio Magdaleno, los americanos conscientes de los módulos básicos del continente en cuyos entresijos florán ritmos eficaces de creación, tenemos un deber imperioso que cumplir.

Por eso como avanzada de la Patria Grande, las naciones del Caribe han pronunciado la palabra que no humilla ni posterga —hora de insinceridad— sino que estimula, alienta y caloriza, haciendo columbrar en un mañana que pronto será hoy la eclosión magnífica de un continente todo entregado a la más genuina misión humana: preservar la paz y elevar el nivel cultural.

Virgilio Ferrer Gutiérrez
La Habana, Julio de 1940

LA PRENSA DE MOSCÚ SE REFIRE A UNA ALUSIÓN DE CHURCHILL

MOSCÚ, 19 UP.— La agencia TASS se refiere a la alusión hecha por Churchill sobre una consulta al Soviet en conexión con el cierre de la ruta de Birmania, diciendo que tal solución es inexacta pues la Gran Bretaña no ha hecho consulta alguna a Moscú sobre es situación. En realidad, agrega, el gobierno de Londres no ha solido citado opinión ni consejo alguno al Soviet sobre esa materia y lo único que ocurrió fué que el subsecretario de relaciones exteriores británico Butler informó al embajador soviético en Londres, Maisky, de la decisión del gobierno británico de cerrar la ruta de Birmania al tráfico de elementos bélicos destinados al gobierno nacionalista chino por un lapso de 3 meses.

TRES COSAS PIDEN...
(Viene de la Página UNO)

ingeniero don Alíredo Volio Mata, que se adelantó en su visita a Limón, ofreció interesarse en la terminación de esa obra, porque la cree inaplazable.

Mas cuidado exige la solución del problema de la vivienda; pero estando el Gobierno y el Banco Nacional de Costa Rica empeñados en la tarea de solucionar los problemas similares que se presentaban en la capital, Heredia y otras provincias, quizás sería fácil que se extendiera el servicio hasta este puerto. Realmente aquí la necesidad es mayor. Las gentes de pocos recursos viven apiladas en casas de vecindad poco adecuadas. Gracias que no ocurren incendios frecuentes, ni se desarrollan pestes, porque nos tiene de su mano Dios.

Respecto a la cremación o destrucción de basuras, hay que decir que dos cosas se imponen: o instalan un crematorio en sitio conveniente, lo cual significaría un gasto mayor, pero el problema se resolvería definitivamente; tal como lo ha hecho la ciudad de Heredia, por ejemplo. O por lo menos, trasladar a un sitio más retirado, digamos en el camino a Portete, el amontonamiento de basuras, para que sufran el proceso natural de descomposición. Sabemos que ésto no es lo más indicado, pero si la situación económica no permitiera instalar un sistema de cremación, por lo menos que el criadero de moscas no quede dentro de los límites de la propia ciudad.

La Voz del Atlántico adelanta un saludo, muy atento, al doctor Luján y desea que al regresar el lunes a la capital, lleve el plan de ayuda a este puerto, bien definido.

Costa Rica Soda WATER FACTORY

Fábrica de Hielo

y Refrescos

Limon

FLORIDA ICE AND
LA FLORIDA

FARM CO.

Fábrica de Hielo

Venta de Leche
y Maderas

ATENCION

Los inmejorables productos "DEL TROPICO"
los encuentra Ud. siempre en su almacén
de confianza.

"LA PROVEEDORA"

VEA EL SURTIDO

TOKIO, 19 UP.—El portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores Suma refiriéndose al discurso de Winston Churchill expresó que el Japón por ahora no tiene el proyecto de invadir a ninguna tercera potencia para que medie en las hostilidades chino-japonesas. Agregó que en caso de producirse una mediación tendría que basarse en las condiciones japonesas. Acerca de la designación de Roosevelt manifestó: "No estamos dentro de la elección norteamericana. No tenemos interés en el hombre sino en la política externa de los gobiernos especialmente en lo que atañe al Extremo Oriente".

DISPOSICIONES DEL GOBIERNO DE PETAIN

VICHY, 19 UP.—La Gaceta oficial francesa publica hoy un decreto por el cual se dispone que podrá ser retirada inmediatamente la ciudadanía a cualquier extranjero naturalizado francés.

ATACADO EL BARREMINAS RINOVIA

LONDRES, 19 UP.—Un comunicado del almirantazgo anuncia lo siguiente: "el barreminas Rinovia fué atacado ayer frente a la costa sur por aviones enemigos que lo ametrallaron. Uno de los aparatos fué derribado por el Rinovia cayendo al mar donde se hundió inmediatamente. El Rinovia tuvo a bordo tres bajas".

REANUDA LA AVIACION ALEMANA SUS RAIDS CONTRA INGLATERRA

LUMBER DEPOSIT — "SMYTH & ARREA"

(Previously — "SAITA")

The Best Assortment of First Class
LUMBER ON THE MARKET
Administrator in Limón - Alfredo Cañas V.

LAUREL and CEDAR WE BUY LOGS

Saw Mill located in Siquirres

Cartilla Historica de la Salud

Por FISHER BROWN y NAT FALK

Copyright 1940—HEALTH NEWS SERVICE, INC.



1. ¿QUIÉN ES
WILLIAM P. MURPHY?



3. ¿QUÉ ES
LO QUE
DEBE
FORMAR
PARTE DE
CUAL-
QUIER
DIETA
PARA
ADEL-
GAZAR?

Recibió el premio Nobel de Medicina en 1934, en unión de los Drs. Whipple y Minot. Juntos realizaron uno de los descubrimientos de mayor beneficio para la humanidad: un método para el control de la anemia perniciosa mediante el uso de hígado.

El Servicio de Salubridad Pública de los Estados Unidos asegura que no existe base científica para la tal creencia.

En todas las dietas para reducir debe ser incluida la leche que proporciona calcio, vitaminas y muchos otros elementos necesarios al cuerpo. La leche no engorda.